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XI REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUIES, ZACATECAS, DENTRO DE LAS INSTALACIONES QUE OCUPA EL INSTITUTO 
MUNICIPAL DE CULTURA DECLARADO RECINTO OFICIAL PARA LLEVAR A CABO SESIONES 
ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS DE CABILDO, SIENDO LAS 17 HORAS CON 16 MINUTOS DEL DÍA 6 
DE OCTUBRE DE 2011, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-

2013 EN CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL 
SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 
4. INFORME DE DIRECTORES  
5. ASUNTOS GENERALES 
6. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 11 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

 

 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO  

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR. 
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EL PROFESOR REGIDOR FRANCISCO PEDROZA  PROPONE QUE EL PUNTO DE ASUNTOS 
GENERALES  DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE CABILDO  SE DE LECTURA.  Y SE  ACEPTA POR 
UNANIMIDAD 
 
SIENDO LAS 17:23 HORAS, SE INTEGRA A LA SESION EL REGIDOR FRANCISCDO JAVIER NAVA MIER. 
 
PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
INFORME DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES 

 
PENDIENTE 
 
TOMA LA PALABRA EL REGIDOR MODESTO ATILANO, PARA PREGUNTAR SI LA PLANTA DE PINO 
QUE SE TRAJO ES PIÑONERO Y SE LE CONTESTA QUE NO,  QUE ES DE OTRO TIPO.  
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PIDE QUE SE DE INFORMACION DEL PROGRAMA DE MARIANA 
TRINITARIA, EN EL SENTIDO DE QUE LA GENTE ESTE ENTERADA DE LAS APORTACIONES QUE 
HACEN LOS BENEFICIARIOS, A LO CUAL EL ING. PEDRO MIRANDA DA A CONOCE LOS PRECIOS  DE 
MATERIALES  HACIENDO LA ACLARACION QUE LOS BENEFICIARIONS PAGAN POR ADELANTADO LA 
COMPRA DE MATERIALES. 
 
 
INFORME DE CONTRALORIA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
PROFESOR MANUEL CASTAÑEDA PEREZ 

H. CABILDO 

COMPAREZCO ANTE USTEDES EN MI CALIDAD DE CONTRALOR,  PARA EFECTO DE DAR 
CUMPLIMIENTO A LA OBLIGACION PREVISTA EN EL ARTICULO 105, FRACCION X (DECIMA) Y DEMAS 
RELATIVOS A LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO PARA INFORMAR A USTEDES SOBRE LAS 
ACTIVIDADES RELEVANTES REALIZADAS AL DIA DE HOY. 

- SE ASISTE EL DIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2011 A LA CIUDAD DE ZACATECAS A UN CURSO 

IMPARTIDO POR LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO, EL TEMA ES: “ LA FISCALIZACION 

MUNICIPAL EN ZACATECAS ” 

 
- SE LLEVA A CABO LA ACTUALIZACION DE DATOS DE LOS VEHICULOS DEL AYUNTAMIENTO. 

LA SUGERENCIA DE AUDITORIA ES VENDER LOS VEHICULOS YONQUEADOS Y LOS QUE 

ESTAN EN MALAS CONDICIONES.  

 
ASIMISMO SE HACE LA OBSERVACION DE QUE LOS  VEHICULOS PERMANEZCAN EN EL 
PARQUE VEHICULAR AL TERMINO DE LA JORNADA LABORAL, (EXCEPTO LOS QUE ESTÉN 
COMISIONADOS) 
 

- INFORMO A USTEDES QUE EXISTEN MUCHOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO QUE 

NO ESTAN DADOS DE ALTA AL IMSS (desconozco el motivo ) DE SEMANA SON 35 Y DE 

QUINCENA 30 APROXIMADAMENTE. LA RECOMENDACIÓN ES QUE SEAN DADOS DE ALTA, 

YA QUE DE SUFRIR UN ACCIDENTE LABORAL, EL AYUNTAMIENTO DEBERA ASUMIR SU 

RESPONSABILIDAD. 

 
-  EN COORDINACION CON EL REGIDOR DE OBRAS PUBLICAS SR. JESUS JAVIER GODOY 

CANALES, SE REALIZARON VISITAS DE VERIFICACION DE AVANCE DE OBRAS Y SON LAS 

SIGUIENTES: 

1.- CALLES GOMEZ FARIAS Y ESCOBEDO (BARRIO JALISCO) 
APLICACIÓN DE CONCRETO,  AVANCE FISICO: 40%, CON INVERSION TOTAL DE: $ 208,857.00 PESOS 
  
2.- CALLE OCAMPO 
APLICACIÓN DE CONCRETO, AVANCE FISICO: 100%, CON INVERSION TOTAL $ 195,834.00 PESOS 
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3.- FRACCIONAMIENTO SOLIDARIDAD (DOS CALLES) 
APLICACIÓN DE CONCRETO,  AVANCE FISICO: 80, CON INVERSION TOTAL: $ 114,580.00 PESOS Y $ 
157,120.00 PESOS 
 
4.- CONSTRUCCION DE CARCAMO (BARRIO LA PEÑITA) 
AVANCE FISICO: 100%, CON  INVERSION TOTAL: 254,500.00 PESOS E RELLENO Y APLANADO: $ 
202,480.00 PESOS. 
  
5.- CONSTRUCCION DE CARCAMO (SOLEDAD DE PIEDRAS) 
AVANCE FISICO:  30 %, CON INVERSION TOTAL: $ 308,231.00 PESOS 
 
6.- APLICACIÓN DE CONCRETO (JOSÉ MARÍA MORELOS) CALLE PRINCIPAL 
AVANCE FISICO: 50%, CON INVERSION  TOTAL: $ 431,599.00 PESOS 
 
OBSERVACION: (SE TIENE CONTEMPLADO APLICAR CEMENTO EN EL FRENTE DEL SALÓN DE 
EVENTOS, EN MI OPINIÓN ES UNA ÁREA PARTICULAR Y EL COSTO ES ELEVADO) EL REGIDOR Y YO 
COINCIDIMOS EN QUE ES UNA OBRA EXCESIVA. 

SUGERENCIA: QUE EL H. CABILDO, ANALICE DONDE ES PRIORIDAD LA EJECUCION DE OBRAS DE 
ESTE NIVEL. 

 
SUGIERO AL H. CABILDO  ANALICE LA NOMINA DE TRABAJADORES DE SEMANA, YA QUE HAY 

PERSONAL CON NOMBRAMIENTO DE MAISTRO ALBAÑIL Y SE DESEMPEÑA COMO PEON Y 

VICEVERSA).  

-  

OBSERVACION: EN JOSE MA. MORELOS, HAY UN TRABAJADOR DE LA LOCALIDAD 
DESEMPEÑANDOSE COMO MAISTRO ALBAÑIL, MIENTRAS QUE EL AYUNTAMIENTO CUENTA 
CON SUS PROPIOS MAISTROS.  
 
SUGERENCIA: ANALIZAR PUESTOS QUE DESEMPEÑAN TRABAJADORES DE SEMANA Y SI 
ES CONVENIENTE REALIZAR MOVIMIENTOS DE PUESTOS O CARGOS (OBRAS PÚBLICAS 
ARGUMENTA NO SON COMPETENTES). 
 
 

- EL SR. PRIMITIVO PEREZ, SE DESEMPEÑA COMO BOMBERO ENCARGADO DE ENVIAR EL 

AGUA A LAS COMUNIDADES DE: LAS PILITAS Y SAN ANTONIO DE GUADALUPE, ENTRE 

OTRAS  EXISTEN MUCHAS QUEJAS POR EL MAL SERVICIO QUE REALIZA. SUGIERO: 

REUBICARLO, YA QUE NO ACATA LAS DISPOSICIONES QUE SE LE DAN. 

 

SE LLEVA A CABO UNA VISITA DE VERIFICACION AL RASTRO MUNICIPAL, TOMANDO EN CUENTA 

LAS INQUIETUDES DE LA CIUDADADIA, REGISTRANDO LO SIGUIENTE: 

 
- SE ENCUENTRA EN CONDICIONES  HIGIENICAS FAVORABLES, NO HAY EVIDENCIAS DE 

FOCOS INFECCIOSOS, EL DESECHO SE RETIRA DIARIAMENTE. 

 
- SE HABLA CON EL MEDICO RESPONSABLE JORGE MIRANDA, PARA QUE NO FALTE LO 

NECESARIO  Y EVITAR FOCOS DE INFECCION, TESORERIA LE FACILITA LOS RECURSOS 

NECESARIOS PARA LA ADQUISICION DE MATERIALES. 

 
 

A MI OFICINA ACUDEN DIFERENTES TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO A PREGUNTAR SI YA 

EXISTE UNA FECHA PROBABLE PARA EL PAGO DE RETROACTIVOS, DANDO COMO RESPUESTA 

QUE EL CABILDO TIENE CONOCIMIENTO PLENO DE LA SITUACION Y QUE ES EL DEPARTAMENTO DE 

TESORERIA QUIEN DEBE PROGRAMAR DICHOS PAGOS, YA QUE ES UN DERECHO DE LOS 

TRABAJADORES: 
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SUGERENCIA: ABORDAR ESTE TEMA CON LA TESORERA, ASI EVITAR UNA POSIBLE DEMANDA 
LABORAL. 

INFORMO A USTEDES QUE EL DEPARTAMENTO DE TESORERIA NO CUENTA AUN CON RECIBOS 

OFICIALES, SITUACION QUE REPERCUTE EN DIVERSOS TRÁMITES. ES EL CASO DEL 

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO SOCIAL, SE ESTA EN RIESGO DE PERDER EL APOYO DE PISOS 

FIRMES DEL PROGRAMA SUMAR (superar la marginación) PROGRAMA IMPLEMENTADO POR 

GOBIERNO DEL ESTADO Y 48 BENEFICIARIOS SE VERIAN AFECTADOS, YA QUE PARA LA 

SECRETARIA DE FINANZAS NO ES VALIDO UN DEPOSITO EN RECIBO PROVISIONAL. RECIBO 

LLAMADA DE LA COORDINACION DE SEPLADER REGIONAL Y POR ESTA SITUACION SE ESTA 

DETENIENDO LA AUTORIZACION DEL APOYO DE LOS MUNICIPIOS RESTANTES DE LA REGION. 

 
DE IGUAL MANERA, INFORMO A USTEDES QUE LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS CARECEN DE 

ARTICULOS DE OFICINA PARA EL BUEN DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES, Y EN MI OPINION NO ME 

PARECE LOGICO ADUQURIR SILLAS EJECUTIVAS DE UN VALOR ARRIBA DE LOS 3 MIL PESOS, 

CUANDO LOS DEPARTAMENTOS CARECEN DE HERRAMIENTAS BASICAS DE TRABAJO. 

OBSERVACION: EN MI OPINION FALTA UNA DEBIDA PROGRAMACION DE LOS RECURSOS 
MATERIALES INDISPENSABLES.  

EN RELACION AL CONVENIO CELEBRADO CON EL LIC. RAFAEL ORNELAS, DE EMPRESA 

CORPORATIVA APLICADA ESPECIALIZADA EN ADMINISTRACION PÚBLICA. EN EL ACTA DE REUNION 

DE CABILDO CELEBRADA EL DIA 05 DE MAYO DE 2011, EN LOS ACUERDOS TOMADOS AL PIE SE 

ENCUENTRA ESCRITO LO  SIGUIENTE: 

 
 

- Respecto al cobro a las Empresas Mineras por el impuesto predial, cuya comisión por los servicios 

es:  

Peritaje cobro de .0025 a .0075% 
Dictamen de acuerdos y convenios en función de lo recuperado del 15 al 20% 
 
TOTAL RECUPERADO: $ 4, 450,339.67 
 
DE ESTE CONVENIO 750,000.00 PESOS (AVALUO) 
                                    450,000.00 PESOS (20% PREDIAL) 
 
TOTAL: $ 1, 200.000.00 PESOS 
                     192,000.00 IVA 16% 
                 1, 392,000.00 PESOS 
 
 
ANTICIPO DE $ 696.000.00 PESOS 
 
OBSERVACIONES: 
 

- EN MI OPINION LA PRIMERA INSTANCIA EN CONSULTAR DEBIO SER EL ASESOR JURIDICO 

DEL AYUNTAMIENTO. 

 

- BASARSE EN LA LEY ARANCEL, QUE ES LA QUE INDICA LA CANTIDAD QUE DEBE PAGARSE 

POR EL PAGO DE SERVICIOS A ABOGADOS, DE ACUERDO AL SERVICIO PROFESIONAL 

PRESTADO. 

 
- EL LICENCIADO ORNELAS SE VA HASTA EL TOPE MAXIMO ACORDADO EN EL CONVENIO, 

SIN NEGOCIACION PREVIA. 

SUGERENCIA: EL HONORABLE CABILDO, DEBE ANALIZAR DETALLADAMENTE ESTE TIPO DE 
CONVENIOS ANTES DE HACERLOS EFECTIVOS, DE LO CONTRARIO EL HERARIO MUNICIPAL 
SEGUIRA VIENDOSE AFECTADO. 



 

5 

FINALMENTE INFORMO A USTEDES QUE ES DEL INTERES DE LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE 

CHALCHIHUITES EL CONOCER EL TRABAJO QUE CADA UNO DE LOS REGIDORES Y REGIDORAS 

DESEMPEÑAN EN BASE A LA COMISION QUE LES FUE ENCOMENDADA Y COMO LO MARCA LA LEY 

ORGANICA DEL MUNICIPIO EN SU ARTÍCULO 79,  EL CUAL LITERALMENTE DICE LO SIGUIENTE: 

SON FACULTADES Y OBLIGACIONES DE LOS REGIDORES 

FRACCION VII………….. INFORMAR TRIMESTRALMENTE DEL TRABAJO REALIZADO EN COMISIONES, 
EN SESION ORIDINARIA DEL AYUNTAMIENTO. 

 

INFORME DEINMUCH  CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
MARIA MAGDALENA SARELLANO HAROS 
 

TOMA  LA PALABRA EL SÍNDICO MUNICIPAL PARA DAR INFORMACIÓN EN EL SENTIDO DE QUE LA 
ENCARGADA NO PUEDE ASISTIR DEBIDO A QUE ESTÁ ELABORANDO PROYECTO PARA ENVIARLO 
POR CORREO ELECTRÓNICO. 
 
 
 
INFORME DE PAGINA WEB CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
CLAUDIA ALICIA HERNANDEZ 

DESCRIPCIÓN DE LOS CAMBIOS Y CONTENIDOS QUE SE AGREGARON A AL SITIO  

WWW.CHALCHIHUITES.GOB.MX: 

DEL 1 AL 13 DE SEPTIEMBRE SE APOYÓ CON LA RECEPCIÓN DE LA DOCUMENTACIÓN DEL 
INFORME, A LA CUAL SE LE DIO FORMATO EN CUANTO AL TEXTO Y LAS FOTOGRAFÍAS. DE LA 
MISMA MANERA SE APOYÓ CON EL DISEÑO DE PRESENTACIÓN E IMPRESIÓN DE DICHO INFORME. 

SE PUBLICARON NUEVOS APARTADOS COMO SON LOS SIGUIENTES: 

 EL INFORME DE GOBIERNO 2011. 

 EL APARTADO DE RESIDENTES EN EL EXTRANJERO CON UN PLAN DE  TRABAJO 
PROMOCIÓN DEL VOTO DE ORIGINARIOS DE CHALCHIHUITES. 

 SE SUBIÓ EL ACTA ORDINARIA DE CABILDO DEL 07 DE JULIO. 

 LOS GASTOS VIÁTICOS DE LA FACCIÓN XVIII. 

 UN CONVENIO DE COLABORACIÓN POR PARTE DE CULTURA CON EL INSTITUTO 
ZACATECANO DE CULTURA. 

 EL DOCUMENTO DE ATRIBUCIONES DEL DEPARTAMENTO DE CULTURA. 

 EL PLAN DE DESARROLLO TURÍSTICO DEL MUNICIPIO. 

 UN FOLLETO DE ATRACTIVOS TURÍSTICOS. 

 LA GACETA MUNICIPAL NÚMERO 4. 
 

SE ACTUALIZARON LOS SIGUIENTES DATOS: 

 LAS NOTICIAS MÁS IMPORTANTES Y LA GALERÍA PRINCIPAL SOBRE EL INFORME Y EL 
DESFILE DEL 16 DE SEPTIEMBRE. 

 EL DIRECTORIO DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS. 

 LOS SALARIOS MENSUALES. 

 LA AGENDA MUNICIPAL. 

 SE PIDIÓ NUEVAMENTE LA INFORMACIÓN DE TRANSPARENCIA  AL DEPARTAMENTO DE 
TESORERÍA. 

 SE ACTUALIZARON LAS NOTICIAS PRINCIPALES CON LE ENTREGA DE TANQUE CISTERNA. 
 
 
 
 
 

http://www.chalchihuites.gob.mx/
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INFORME  DE COORDINADORA DE BIBLIOTECAS CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
CONSUELO REVELES  VIDALES 
 

INFORME CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBE DEL 2011 

HONORABLE AYUNTAMIENTO 

HE LLEVADO A CABO RECORRIDO A CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS, DONDE HE SIDO TESTIGO 
DEL TRABAJO, LAS ACTIVIDADES Y TALLERES DIVERSOS QUE SE LLEVAN ACABO.  

LAS BIBLIOTECAS DENTRO DEL MARCO DE MOTIVAR LA LECTURA, ESTA LLEVANDO A CABO 
VERBENAS  CULTURALES,  EN ESTE MES CON EL TEMA “HIDALGO Y LA LITERATURA” LLEVANDOSE 
A CABO EN CADA UNA DE LAS BIBLIOTECAS, DONDE SE HA CONTADO CON LA PARTICIPACION 
ENTUSIASTA  DE NIÑOS, JOVENES Y ADULTOS,  Y DESARROLLADA POR CADA UNA DE LAS 
ENCARGADAS DE LAS BILIOTECAS ASI COMO DE LA PARTICIPACION DEL USUARIO MISMO PARA 
DAR LECTURA AL TEMA,  

RESULTADOS ESTADISTICOS 

GUALTERIO, HIDALGO DEL MTO., JOSE MA. MORELOS, CHALCHIHUITES. 

                    G        H. M        M       CH 

USUARIO ATENDIDO                                                  232      186      321     426 

LIBROS CONSULTADOS                                            372        85      374     601 

SERV. DE PRESTAMO A DOM.                                    40        29        25       36 

ACT. DE FOMENTO A LA LECTURA                             22       97      136     152 

MODULO DE SERVICIOS DIGITALES                                                             96                                                                           

TOTALES                                                                        666    397     856   1311 

 

INFORME DE SIAPASCH CORRESPONDIENTE AL MES SEPTIEMBRE 
MARIO DE JESUS RIVERA  
 

SE ELABORO EL INFORME DE GOBIERNO 2010-2011. 

EN EL MES DE SEPTIEMBRE SE TERMINO CON LA PRIMERA PARTE DE  ACTUALIZACION DEL 
PADRON DE USUARIOS, EN ADEUDOS PENDIENTES, DANDO  UN TOTAL DE 1890 REGISTROS. 

SE ASISTIO A LA 2ª. SECION ORDINARIA DEL COSEJO DE CUENCA PRESIDIO  AL SAN PEDRO EN LA 
CIUDAD DE DURANGO DGO.DONDE TOMAMOS PROTESTA COMO VOCAL DE ESTA CUENCA. 

SE COMENZARON A MANDAR AVISOS DE SUSPENCION  DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE A LOS 
USUARIOS QUE PRESENTABAN ALGUNA MOROSIDAD, CON UN TOTAL DE 23 AVISOS ENVIADOS. 

SE VISITARON ALGUNOS DOMICILIOS PARA LA CONCIENTIZACION SOBRE EL MAL USO DEL AGUA 
EN LA CABECERA MUNICIPAL. 

SE REPARO UNA VALVULA  DE DISTRIBUCION  EN CALLE ITURBIDE. 

SE ATENDIERON APROXIMADAMENTE 14 REPORTES. 

TOMA LA PALABRA EL SINDICO MUNICIPAL PARA PREGUNTAR POR LO RECAUDADO MENSUAL DEL 
ORGANISMO Y SE LE ONTESTA QUE VARIA PERO QUE SERIA APROXIMADAMENTE ENTRE 40 MIL Y 
60 MIL PESOS HACIENDO LA ACLARACION DE QUE APROXIMADAMENTE 13 MIL SE VAN EN GASTOS 
ADMINISTRATIVOS 
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EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA QUE, QUE SE HACE CON EL EXEDENTE DE LO 
RECAUDADO Y SE LE CONTESTA QUE  SE GASTA EN EL PAGO DEL RECIBO DE LUZ; SIGUIENDO 
CON EL USO DE LA VOZ CUESTIONA HACERCA DE SI SE ESTA EN COORDINACION CON TESORERIA 
PARA LOS INGRESOS Y GASTOS Y SE LE CONTESTA QUE SI Y QUE ESTA EN VIAS DE 
DESENTRALIZARSE, A LO QUE EL REGIDOR COMENTA QUE NO EXISTEN CONDICIONES DE 
INGRESOS PARA DESENTRALIZARSE. 

INFORME DE ENCARGADO DE ARCHIVO MUNICIPAL  E HISTORICO CORRESPONDIENTE AL MES DE 
SEPTIEMBRE 
PROFESOR ROGELIO ORTIZ 
 
 

EN EL TRANSCURSO DE MEDIADOS DEL MES DE AGOSTO Y TODO EL MES DE SEPTIEMBRE SE HA 
SEGUIDO TRABAJANDO EN LA LIMPIEZA DE CAJAS, DEPURANDO Y RECOPILANDO DOCUMENTOS. 
CADA UNA DE LAS CAJAS QUE SE HA LIMPIADO LA INFORMACIÓN QUE GUARDA ESTÁ 
DEBIDAMENTE REGISTRADA E INVENTARIADA PARA UN MEJOR CUIDADO.  
PARA ESTO SE LE ESTÁ DANDO CONTINUIDAD LLEVANDO UN ORDEN CON CAJAS NUMERADAS: 

DURANTE ESTE MES SE REVISARON DE LA CAJA 23 HASTA LA CAJA 44. 
 

A CONTINUACIÓN SE DARÁ UN EJEMPLO DE CAJAS Y SU INFORMACIÓN Y QUE ES NECESARIO QUE 
SE TENGA UNA IDEA DE CONTENIDO DE ESTAS. 

 

CAJA # 23 REVISADA 

 *CONTENIDO* 
 - 4 LIBROS DE TESORERÍA GRANDES DE 1953, 1954, 1955, 1956. 
 - 1 LIBRO GRANDE COLOR AZUL MARINO DE “AUXILIAR DE RECAUDACIÓN DE RENTAS” 

1980. 
 - TESORERÍA 1 LIBRO DE 1941. 
 - TESORERÍA 2 LIBROS DE 1942. 
 - RECAUDACIÓN DE RENTAS (LIBRO MUTILADO E INCOMPLETO) 1891. 
 - LIBRO MUTILADO E INCOMPLETO. 

 
 

CAJA # 44 REVISADA 
 *CONTENIDA* 
 - 1 FOLDER CON DOCUMENTOS DE 1974. 
 - SINDICATOS 1934 Y 1973. 
 - EXPEDIENTES DE INSCRIPCIÓN FISCAL 1942. 
 - MANIFESTACIÓN DE DEGÜELLOS Y OTROS 1942. 
 - JUSTICIA 1932-1934. 
 - CORRESPONDENCIA 1931, 1932, 1942. 
 - CORRESPONDENCIA 1934, 1935, 1944 (DOC. MUTILADOS). 
 - PARTES DE POLICÍA 1970, 1977, 1978. 
 - CAMPAÑA CONTRA EL ANALFABETISMO 1945 Y 1946. 
 - DOCUMENTO PARA ESCUELA LAGUNA DE TORTUGAS 1979. 
 - DOCUMENTACIÓN ACUERDOS DE MAESTROS 1978. 
 - DOCUMENTOS DE 1978. 
 - DOCUMENTOS DE LA GANADERA 1978. 
 - LEYES DE 1831. 
 - PARTES DE POLICÍA 1897. 
 - MANUSCRITO 1865 MUTILADO. 
 - FIERROS VARIAS FECHAS. 
 - MANUSCRITOS FECHAS POR CONFIRMAR. 
 - CORRESPONDENCIA DE 1893. 
 - DOCUMENTOS DE 1876. 
 - MANUSCRITO DE 1921. 
 - DOCUMENTO DE JUSTICIA DE1869. 
 - MANUSCRITO DE 1838 (GRAPADO). 
 - PRESIDENCIA BRÍGIDO HERNÁNDEZ. 
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DE LAS CAJAS SE FUE EXTRAYENDO MUCHA BASURA POLÍTICA, RECIBOS Y TALONES DE PAGO 
QUE NONOS SIRVEN PARA EL ACERVO  

 
 
INFORME DE OFICIALIA MAYOR CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
LIC. JESUS MUGUIRO CASTILLO 
 

 
H. AYUNTAMIENTO DE 
CHALCHIHUITES, ZAC. 
P R E S E N T E: 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE OCURSO,  ME DIRIJO A USTEDES PARA INFORMAR DE LAS 
ACTIVIDADES DESARROLLADAS DEL DÍA 15 AL 30 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2011, EN EL 
DEPARTAMENTO DE LA OFICIALÍA MAYOR DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL Y QUE SON LAS 
SIGUIENTES: 

1.- SE INFORMA QUE YA SE CUENTA CON UN SISTEMA DIGITALIZADO PARA EL REGISTRO 
DE ASISTENCIA DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO DE ESTA PRESIDENCIA. 

2.- SE ELABORARON OFICIOS DE COMISIÓN CUANDO FUERON SOLICITADOS PARA DAR 
SEGUIMIENTO A LAS ACTIVIDADES DE LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS; ASÍ COMO TAMBIÉN LA 
ELABORACIÓN DE ÓRDENES DE PAGO PARA PERSONAS DE APOYO. 

3.- SE LEVANTARON ACTAS ADMINISTRATIVAS POR INASISTENCIAS AL C. JOSE ALBERTO 
VALDEZ DOMINGUEZ, DE ACUERDO AL REGISTRO DE ASISTENCIA QUE OBRA EN LA DIRECCIÓN DE 
LA POLICÍA PREVENTIVA, EN EL CUAL INDICA DICHAS INASISTENCIAS;  ASÍ COMO TAMBIÉN ACTA 
DE ABANDONO DE TRABAJO A ESTA MISMA PERSONA. 

4.- ELABORACIÓN DE OFICIO DE RESCISIÓN INDIVIDUAL DE TRABAJO A LA C. ALICIA ROJAS 
LUGO, POR HABER INCUMPLIDO CON LO ESTABLECIDO EN LAS CONDICIONES GENERALES DE 
TRABAJO QUE ESTABLECE EN EL CAPÍTULO DÉCIMO SÉPTIMO, ARTÍCULO 85 QUE A LA LETRA DICE: 
LAS LICENCIAS SIN GOCE DE SUELDO SERÁN CONCEDIDAS EN LOS SIGUIENTES CASOS FRACCIÓN 
I, II Y III Y ESPECÍFICAMENTE EL ÚLTIMO PÁRRAFO QUE A LA LETRA DICE: UNA VEZ QUE ESTÉ POR 
CONCLUIR LA CAUSA QUE MOTIVE LA LICENCIA, EL TRABAJADOR DEBERÁ INFORMAR POR 
ESCRITO AL DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS POR LO MENOS CON DIEZ DÍAS DE 
ANTICIPACIÓN LA REANUDACIÓN DE SUS LABORES, DE NO CUMPLIR CON ESTA CONDICIÓN SE 
ENTENDERÁ QUE NO DESEA REGRESAR Y SE TENDRÁ POR TERMINADA LA RELACIÓN DE TRABAJO 
SIN RESPONSABILIDAD PARA EL TITULAR; TODO ESTO CON RELACIÓN AL ARTÍCULO 55, ÚLTIMO 
PÁRRAFO DE LA LEY DEL SERVICIO CIVIL DEL ESTADO DE ZACATECAS. 

Y PUESTO QUE TAMPOCO SE PRESENTÓ A TRABAJAR EN LA BIBLIOTECA DE LA 
COMUNIDAD DE HIDALGO DEL MANTO, LUGAR DONDE SE DESEMPEÑABA COMO AUXILIAR, SE 
PROCEDIÓ A LEVANTAR ACTAS DE ABANDONO DE TRABAJO. CABE MENCIONAR QUE LOS 
DIRIGENTES DEL SUTSEMOP EN EL ESTADO DE ZACATECAS, TIENE CONOCIMIENTO DE LA 
SITUACIÓN, YA QUE ME CONSTITUÍ EN COMPAÑÍA DEL DELEGADO SINDICAL EN EL MUNICIPIO Y EL 
TESORERO DE LA MISMA ORGANIZACIÓN PARA HACER DICHA NOTIFICACIÓN.  

5.- EL DÍA 29 DE SEPTIEMBRE, ACUDIÓ A LA OFICIALÍA MAYOR EL C. DANIEL ARTURO 
ESPARZA LÓPEZ, SÍNDICO MUNICIPAL A LEVANTAR ACTA ADMINISTRATIVA AL C. ABEL PEREZ 
SALAS, QUIEN SE DESEMPEÑA COMO AGENTE DE SEGURIDAD PÚBLICA POR INCIDENTES EN 
CONTRA COMPAÑEROS DE LA CORPORACIÓN. 

6.- SE ENTREGÓ PERSONALMENTE COPIA DEL REGLAMENTO DEL PARQUE VEHICULAR A 
TODOS LOS DIRECTORES Y ENCARGADOS DE DEPARTAMENTOS PARA SU CONOCIMIENTO; ASÍ 
COMO TAMBIÉN FUE PUBLICADO EN LOS ESTRADOS DE ESTA PRESIDENCIA. 

7.- SE NOTIFICÓ POR CUARTA OCASIÓN (TRES POR ESCRITO Y UNA VERBAL) A TODOS LOS 
ENCARGADOS Y DIRECTORES DE LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS SOBRE SU ASISTENCIA 
OBLIGATORIA A LAS SESIONES ORDINARIAS DE CABILDO. 
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INFORME DE DEPARTAMENTO DE DEPORTES CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
RICARDO TAVIZON LOPEZ 
 

 11  DE  SEPTIEMBRE  
FINAL DEL TORNEO DE FUTBOL RAPIDO CATEGORIA  INFANTIL EQUIPO  “   SUPERIOR   CAMPEON “   
DEL TORNEO 

 
 

 16   DE    SEPTIEMBRE  
 ENCUENTRO    DE   FUTBOL SUCHIL  VS   CHALCHIHUITES    PARA  FESTEJAR   EL MES PATRIO Y 
CUADRANGULAR DE VOLEIBOL FEMENIL  

  
 SE ESTA REALIZANDO  TODOS LO SABADOS  UN  TORNEO DE FUTBOL   RAPIDO   

CATEGORIA PRIMARIA,  EN LAS  CANCHAS DE   LA    ALAMEDA. 
 

 21   DE   SEPTIEMBRE    
CUADRANGULAR      DE FUTBOL     RAPIDO     CATEGORIA    PRIMARIA PARA         CELEBRAR     LA     
SEMANA   DE  LA   SALUD. 

 SE    ASISTIO  A   VARIOS   ENCUNTROS  DE   FUTBOL    DONDE PARTICIPO     LA    
SELECCIÓN   DE  CHALCHIHUITES  EN LA COPA   TELMEX     2011. 
 
 
PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

TOMA LA PALABRA EL SR. ROBERTO RIOS PARA COMENTAR QUE CHALCHIHUITES CUENTA CON UN 
SISTEMA DE TELEVISION ABIERTA,  MANIFIESTRA QUE SE LOGRO TENER UNA ANTENA 
REPETIDORA DE LOS CANALES 13, 9 Y 5; EL 13 SERIA PARA TELENOVELAS, EL 9 PARA PELICULAS Y 
EL 5 PARA CARICATURAS. PERO QUE ACTUALMENTE EL CANAL 9 SE USA UNICA Y 
EXCLUSIVAMENTE PARA  FUTBOL, COMENTA QUE LA GENTE COOPERO PARA TENER ACCESO A 
LOS CANALES, Y EL CONSIDERA QUE ES INJUSTO Y PIDE AL AYUNTAMIENTO  TOME CARTAS EN EL 
ASUNTO Y QUE ESE CANAL SEA UTILIZADO PARA ENTRETENIMIENTO DE LA COMUNIDAD, 
SEÑALANDO A UNA PERSONA QUE SE ENCARGUE DE LA TRANSMISION. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PROPONE SE LE DE OPORTUNIDAD AL PUBLICO PARA PARTICIPAR 
CON ALGUN ASUNTO EN LA SESION DE CABILDO. SE ACEPTA POR MAYORIA DE LOS INTEGRANTES 
DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
DANIEL COMENTA QUE ESTA DE ACUERDO EN LA PARTICIPACION DE LA GENTE QUE ASISTE  
 
TOMA LA PALABRA LA SEÑORA GREGORIA RODARTE PARA PEDIR INFORMACION DE LAS 
BENEFICIADAS EN EL PROGRAMA TU CASA RURAL. YA QUE ELLA  TRABAJA EN CENTRAL 
CAMPESINA Y NO ESTA DE ACUERDO EN QUE SE LE ENTREGUEN LOS BENEFICIOS A CIERTAS 
PERSONAS, COMENTA QUE ENVIO A 7 PESONAS A PRESIDENCIA MUNICIPAL PARA QUE SE LES 
ENTREGARA UN APOYO A CADA UNA Y LES MENSIONARON QUE YA SE TERMINARON. 
 
TOMA LA PALABRA EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PARA COMENTAR QUE SI ELLA TRABAJA EN 
CENTRAL CAMPESINA,  AHÍ ES DONDE LE DEBEN DAR RESPUESTA,  
 

EN OTRO ASUNTO TOMA LA PALABRA EL  SEÑOR JULIO MUÑOZ PARA PREGUNTAR POR LOS 
PUENTES  DE LA CARRETERA A SAN JOSE DE BUENAVISTA. Y LE CONTESTA EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL QUE SE COMENZARA EN EL MES DE NOVIEMBRE. EN ESTE MISMO PUNTO EL  ING 
PEDRO COMENTA QUE LA JUNTA NO LES HA QUERIDO MOSTRAR EL EXPEDIENTE TECNICO  YA 
QUE ESA DEPENDENCIA LOS TIENE PRESUPUESTADO Y ELLOS QUIEREN QUE EL MUNICIPIO 
TAMBIEN LOS PRESUPUESTE 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA QUE QUIEN CONTRUYO LOS PUENTES Y EL SEÑOR 
JULIO MUÑOZ LE CONTESTA QUE  LA ADMINSITRACION PASADA 
 
EN OTRO ASUNTO, SE LE CONCEDE LA PALABRA AL SR JOSE LUIS SANCHES Y EL MISMO, 
PREGUNTA POR EL ARMA EXTRAVIADA DE SEGURIDAD PUBLICA, EN EL SENTIDO DE SI YA SE 
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RECUPERO Y EL PRESIDENTE LE COMENTA QUE AUN NO SE RECUPERA PERO QUE CONTINUAN 
LAS INVESTIGACIONES 
 
SIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ COMENTA QUE LE PIDIO APOYO AL REGIDOR MODESTO 
ATILANO PARA LA RECUPERACION DE UN VEHICULO  PERO QUE PASADO 3 MESES DESIDIO 
MOVERSE POR SU PROPIA CUENTA, ADEMAS DE QUE LE INFORMO ACERCA DE UN CITATORIO Y 
DE UN CASO DONDE RESULTO LESIONADA UNA PERSONA. 
 
TOMA LA PALABRA EL SINDICO PARA COMENTAR QUE EN RELACION AL VEHCIULO PROPIEDA DE 
SU HIJO, EL ELAVORO UN DOCUMENTO PARA  QUE SE  ENTREGUE EL VEHICULO Y YA ESTA 
RESULETO EL CASO SOLO FALTA QUE EL DUEÑO PASE A RECOGERLO. CON RELACION AL 
CITARIORIA  COMENTA QUE ESO  CORRESPONDE A OTRA INSTANCIA. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES LE PIDE AL SEÑOR JOSE LUIS SANCHEZ QUE SE DIRIJA CON 
RESPETO  A LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO 
 
EN EL CASO DE LA PERSONA LESIONADA NUEVAMENTE EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA 
COMENTA QUE EL MINISTERIO PUBLICO NO A SEGUIDO EL CASO POR QUE LE FALTA  EL 
CERTIFICADO MEDICO DEL MEDICO LEGISTA PERO EL SEÑOR JOSE LUIS CONTESTA QUE  EL 
PERSONALMENTE LE ENTREGO AL MINISTERIO PUBLICO  EL CERTIFICADO DEL MEDICO LEGISTA, A 
LO CUAL EL  SINDICO MUNICIPAL COMENTA QUE ESO YA LE CORRESPONDE AL MINISTERIO 
PUBLICO. Y LE PIDE AL SEÑOR JOSE LUIS PASE CON EL MINISTARIO PUBLICO, YA QUE EL NO 
PUEDEN ACUDIR CON  A SOLICITAR INFORMACION PERO NO TIENEN PERSONALIDAD JURIDICA. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE EL AYUNTAMIENTO NO TIENE INGERENCIA EN EL 
MINISTERIO PUBLICO  Y QUE NO PODEMOS DARLE SOLUCION. 
 
MODESTO COMENTA QUE CON RELACION AL CARRO EL SE AXILIO EN EL SINDICO Y ASESOR 
JURIDICO POR QUE EL NO TIENE PERSONALIDAD Y COMENTA QUE EL LE ENTREGO UN 
DOCUMENTO PARA QUE YA FUERA A RECOGER SU AUTO. 
 
EN OTRO TEMA PARTICIPA EL SR. MANUEL PEREZ NUÑEZ  CON LA  INQUIETUD DE RECORTE DE 
HORAS EXTRAS, YA QUE LOS AFECTO  DEBIDO A QUE NO TIENEN UN SALARIO QUE LES AYUDE A 
SUBSISTIR BIEN, QUE TENIAN INGRESOS  MAS O MENOS, PERO QUE CON LA AFECTACION DE 
HORAS EXRAS NO PUEDE PREVEER DE  LES AFECTA POR QUE NO LOS PROVEEN DE LO 
NECESARIO QUE ELLOS LO ADQUIEREN CON SUS RECURSOS, PIDEN QUE NO SE MENAJEN HORAS 
EXTRAS SINO UN SALARIO BASE. 
 
 
EL REGIDOR MODESTO COMENTA QUE SI EXISTE EL ACUERDO DE QUIETAR LAS HORAS EXTRAS Y 
PROPONE QUE SE MODIFIQUE EL ACUERDO HACIENDO MENSION DE QUE SE QUITEN LAS HORAS 
EXTRAS A EXCEPCIÓN  A PERSONAL DE LIMPIA. 5 VOTOS 
 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROPONE QUE LA PROXIMA SEMANA SE LES DE UNA RESPUESTA 6 
VOTOS. 
 
JOSEFINA LOPEZ COMENTARIO 
TOMA LA PALABRA  PARA DECIRLE AL PRESIDENTE QUE AL HABLAR DE RESPETO, QUE SI EXIGEN 
RESPETO, TAMBIEN DEBEN DARLO. 
 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

SIENDO LAS   19      HORAS CON    50         MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS 
QUE TRATAR, SE DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XI   
REUNION ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, 
ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


